

INFO PUBLIK

Dukung Perkembangan Olahraga di Jatim, Pangdam V/Brawijaya Resmikan Gedung Ambassador Sport di Kota Malang

Riansyah - KOTAMALANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 15, 2025 - 15:01



Kota Malang,- Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M. A, meresmikan Gedung Ambassador sport yang terletak di Kota Malang, Jawa Timur. Rabu (15/01/2025).

Peresmian gedung olahraga itu dihadiri oleh berbagai pejabat TNI, Pemerintah Daerah, serta Ketua KONI Jatim. Acara itu juga menjadi momentum untuk memperkenalkan fasilitas olahraga berstandar internasional yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat serta atlet di Jawa Timur.

Mayjen TNI Rudy Saladin, mengatakan peresmian Gedung Ambassador sport itu merupakan bagian dari komitmen TNI dalam mendukung pengembangan olahraga di Indonesia, khususnya di wilayah Jawa Timur.

“Kami berharap dengan adanya fasilitas ini, dapat mendorong semakin banyak masyarakat yang tertarik untuk berolahraga, sekaligus memperkuat prestasi olahraga,” ujar Pangdam.

Gedung Ambassador sport dilengkapi dengan berbagai fasilitas modern, termasuk lapangan tenis yang memenuhi standar internasional, ruang ganti yang nyaman, serta area parkir yang luas.

Fasilitas itu diharapkan dapat digunakan tidak hanya untuk pelatihan atlet profesional, tetapi juga sebagai tempat kegiatan olahraga bagi masyarakat umum dan komunitas olahraga di Kota Malang.

Pangdam juga menekankan pentingnya olahraga dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

“Olahraga bukan hanya untuk mencari prestasi, tetapi juga untuk menjaga kebugaran dan kesehatan tubuh. Semoga gedung ini dapat menjadi sarana yang baik untuk mempererat hubungan antar masyarakat, serta melahirkan atlet-atlet tenis yang berprestasi,” tambahnya.

Pada kesempatan tersebut, Pangdam juga memberikan penghargaan kepada para penggiat olahraga yang telah berperan aktif dalam pengembangan olahraga di wilayah Jawa Timur.

“Kita semua memiliki peran untuk menciptakan lingkungan yang mendukung kemajuan olahraga, dan fasilitas ini adalah bagian dari usaha kita bersama untuk

mewujudkannya,” tegas Pangdam.

“Adanya Gedung Ambassador sport, diharapkan dapat menjadi salah satu ikon olahraga di Kota Malang yang dapat memperkuat sektor olahraga di Jawa Timur dan memacu prestasi atlet nasional ke tingkat yang lebih tinggi,” imbuh Mayjen TNI Rudy. (*)